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本报讯
)

记者 刘俊礼
*

"绿
城# 再添生态名片$ 从全国绿化委
员会办公室传来喜讯% 经过严格评
选 % 郑州获得 "全国绿化模范城
市& 称号

+

同时获此殊荣的还有长
春市' 南京市等

,-

个城市$ 另外%

我市登封还获得 "全国绿化模范
县& 称号$

"全国绿化模范城市& 是国家
赋予一个城市绿化水平的最高荣
誉

+

是体现城市生态优良 ' 环境优
美的重要标志 % 是我国绿化行业
的最高荣誉 $ 此次评选活动全国
有

,$$

多个城市申报
+

数量为历届
之最$

实施创建 "全国绿化模范城
市& 目标% 为建设生态宜居' 有凝
聚力的' 可持续发展的现代化和谐
城市找到了强有力的载体% 探索了
一条人与自然和谐发展的郑州之路$

市委' 市政府把创建 "全国绿化模
范城市& 作为 "民心工程& 纳入重
要议事日程$ 把城乡绿化作为 "有
生命的城市重要基础设施& 列入经
济社会发展的总体规划% 纳入全市
经济社会跨越式发展总体布局% 同
步实施$

经过全市人民数十年的努力%

截至目前% 郑州森林生态城范围内
新增造林面积

#"

万亩$ 经过科学
监测评价% 森林生态城范围内年度
生态服务功能总货币值达

,&&

亿
元 ( 城市郊区丘陵森林覆盖率达
-./&,(

% 平 原 森 林 覆 盖 率 达
&#/%"(

( 城区绿地率达到
%%/#0(

%

绿化覆盖率达到
%!/"-(

% 各项指
标均达到或超过全国绿化模范城考
核标准$

今年
0

月
%,

日到
.

月
&

日 %

国家绿化委检查团在实地考察郑州
后给予高度评价 % 认为我市各项
绿化指标均达到或超过了 )全国
绿化模范城市 & 规定的标准 $ 郑
州市通过创建 "全国绿化模范城
市 & 活动的开展 % 促进了经济社
会的协调发展 % 改善了市民生活
质量% 提升了城市的形象和品位%

"城在林中 ' 林在城中 ' 山水融
合 ' 城乡一体 & 的城市生态景观
初步形成$

我市国税收入首破 -11亿元
! ,,"#$% &,$/$!&'()*+, -./%"&'

本报讯 *记者 卢文军 通讯员 王

烨 乔磊+ 记者昨日从郑州市国税局获
悉%今年前

,,

个月%我市国税收入突破
&$$

亿元%达到
&,$/$!

亿元%同比增长
%$/"%(

%同比增收
-./%"

亿元$ 这也是
全市国税收入继

&$$-

年突破百亿大关
之后%又一次新的突破$

经济快速增长是税收大幅增长的
主要因素$ 郑州市国税局局长李和圈
说%近年来%郑州市

123

一直保持两位

数增长%在经济的持续拉动下%郑州市
国税收入连年大幅攀升$

目前%郑州市国税纳税人户数已达
到

,#/-&

万户% 比
&$$-

年初
./0&

万户
增加

#

万多户%比去年同期增长
"/.4

%

同比增加
,/,%

万户$

国税部门重点监控的
#.%

户市级重
点税源合计入库税收

,%#

亿元% 占全部
税收的

!-/,$4

%同比增长
&-/"4

%增收
&!/.

亿元$ 其中%入库国税收入超
,$

亿

的企业有! 中国移动河南分公司
&$/&#

亿元'河南中烟工业公司新郑烟厂
,&/-#

亿元'郑州烟厂
,&/,&

亿元'中国铝业河
南分公司

,$/!

亿元(入库税收超
&

亿元
的有!河南省电力公司

-/-

亿元'郑州日
产

%/&

亿元'宇通客车
&/"-

亿元$

另据了解%我市个体税收实现大幅
增长%今年前

,$

个月%郑州市国税局共
组织个体税收

-/.

亿元%在全国省会城
市中排名第二%同比增长

,-/!#4

$

-./&012! ,-"#$%

郑州工业活力再增后劲更足
本报讯 *记者 陈锋 实习生 和晓

龙+ 这是一个令人振奋的数字! 从
&$$#

年
,

月到今年
,$

月%全市工业已累计投
入资金

,$!./,

亿元$这也就意味着%截至
今年

,$

月%)三个一千亿&奋斗目标中工
业投入千亿元的目标已经实现% 比原定
明年底完成这一目标提前了

,-

个月$

投入一千亿目标的提前完成% 其意
义不仅仅在于壮大了工业经济的总量%

更重要的是通过投入优化了结构% 使原
本属于)短腿&的郑州工业)身体&壮了%

活力强了%后劲足了%发展方式也更科学
了$

&$$-

年
,,

月
&"

日% 全市工业大会
提出了)三个一千亿&的奋斗目标!即以
&$$-

年为基数%到
&$$0

年%全市规模以
上工业增加值达到

,$$$

亿元%装备制造
业销售收入达到

,$$$

亿元%工业投入累
计完成

,$$$

亿元$ 这一目标%既符合经

济发展的一般规律% 又抓住了郑州工业
全局性'导向性的指标$

随后% 全市掀起了依托工业项目优
化存量' 扩大增量' 提高发展质量的热
潮$

&$$#

年% 全市完成工业投入
&"&

亿
元%

&$$!

年完成
%"0/.

亿元% 今年前
,$

个月完成
-,0/&

亿元$ 仅仅
%-

个月的时
间%工业投入千亿的目标就顺利实现$

郑州工业的千亿投入% 既有企业的
自有资金'金融部门的贷款支持%更有来
自市外'省外乃至国外的投资资金$ 在政
府引导性政策和资金的影响下% 这些投
资把追逐自身利润和遵循国家产业政策
结合起来% 减少了投资的盲目性和短期
行为$ 于是%高耗能'高污染的投资少了%

高技术'高附加值的投资多了(撒胡椒面
式的散乱投资少了%)集中力量办大事&

的重点投资多了$

&$$#

年以来% 全市共建成投产重点

项目
%,.

个$ 这些项目中%技改项目或原
材料深加工项目占了较大比重% 投资领
域也主要集中在装备制造' 食品精深加
工'电子信息'新材料等优势行业和朝阳
产业$ 仅今年前

,$

个月%全市装备制造
业就完成投资

%&/,0

亿元% 高新技术项
目完成投资

,$/-,

亿元% 两行业投资增
幅均超过

-$4

$ 铝及铝加工项目完成投
资

,./"#

亿元% 中铝郑州冷轧厂高精度
铝板带材项目投产试运行 % 郑州日产
536

'

786

项目部分新车下线,,与之
相对应%全市电力'煤炭等国家控制行业
的投资增幅却同比下降近

,$

个百分点%

即使有新上项目 %也
是国家鼓励发展的余
热发电等节能减排
项目$

随着优势行业和
企业成为投资 )洼

地&%我市工业的产品链条进一步向下游
延伸%高附加值产品所占比重明显提高$

今年前
,$

个月%全市镍铬合金'轴承钢
等合金钢产品产量增长

!$4

% 高于全部
钢材增幅

&.

个百分点$ 铝工业的上下游
发展协调性增加%电解铝产量

##/,

万吨%

增长
%./.4

% 铝板带箔加工量达到
!-/#

万吨%增长
-./!4

$

铝加工产量不但在总量上超过电解
铝%增幅也高于电解铝$ 汽车'速冻食品'

饮料'服装增速也在加快$ 由此可见%郑
州工业结构的优化已取得实质性突破 %

发展速度和质量也在进一步提高$

构建和谐生态家园
---郑州生态建设工作综述

本报记者 刘俊礼

生态建设是党的十七大提出
的生态文明建设的重要内容$为强
力推进我市生态建设实现跨越式
发展%日前%我市召开了生态建设
工作会议$ 会议透露%

&$$"

年生态
建设取得可喜成绩!一举摘取"全
国绿化模范城市&桂冠(生态林业
工程完成新造林

&&/,.

万亩(通过
监测评价% 森林生态城范围内生
态服务功能总货币值达

,&&

亿元$ 生态
水系规划取得阶段性成果%河道治理进展
顺利$

&$$0

年生态建设全面提速%我市市县
两级财政对生态建设的资金投入高达

,0

亿元$将完成新造林
&!/--

万亩%建设
-$

个
林业生态村( 生态水系建设工程将完成河
道治理

,&$/%.

公里( 郑州国家级黄河湿地
公园规划建设全面展开$ 森林生态城'生态
水系' 生态郑州,,这些闪烁着 "绿色&'

"生态&的名词%再次成为人们关注的热点$

#"

万亩森林造就生态美景

如何走出一条符合科学发展观要
求'符合郑州实际的生态建设道路.这是
摆在市委' 市政府和全市干部群众面前
的重要课题$

为此%

&$$%

年
,&

月%市委'市政府作
出了/关于加快林业发展的决定0%明确
提出用

,$

年时间% 在郑州市周边营造

,$$

万亩森林%把郑州建设成为森林生态
城市的奋斗目标$ 市政府委托国家林业
局华东林业调查规划设计院%高起点'高
质量地编制了 /郑州森林生态城总体规
划0$ 郑州市十二届人大常委会第十二次
会议全票通过了/总体规划0%并形成了
决议%纳入城市总体规划$ 按照郑州森林
生态城总体规划%

&$$-

年以来我市连续
四年将)完成森林生态城工程造林

,$

万
亩#% 作为向市民承诺的十件实事之一%

特别是
&$$!

年以来%市委 '市政府把森
林生态城建设作为全市经济社会跨越式
发展的八大重点工程之一%强力推进$ 在
全面抓好国家和省退耕还林工程' 防沙
治沙造林及公益林管理等工程项目建设
的基础上%结合郑州的实际%相继启动建
设了森林组团工程' 生态林带和平原林
网建设工程' 森林旅游和林业产业工程
等一批市级重点林业生态建设工程$ 市

委'市政府从创新机制入手%加大投资力
度%森林生态建设步伐加快$

#

年的建设%不仅让我们的城市周边
增添了

#"

万余亩令人心旷神怡的森林%

还将热爱自然'关心生态'保护环境的绿
色文明意识% 深深植根于广大市民的心
田$ 人们由衷地感叹!)树越来越多了%市
区沙尘天气越来越少了% 我们的城市越
来越美丽了1 #这喜人的生态美景%得益
于我市森林生态城建设$

生态服务功能凸现

0

月
%$

日%郑州迎来了全国绿化模范
城市检查团这一特殊的)考官#$ 生态环境
是否得到改善%是郑州能否获得)全国绿化
模范城市#这一生态荣誉的关键$

)建成区绿化覆盖率达到
%!/"-4+

人
均公共绿地

./.0

平方米
+

城市郊区森林覆
盖率提高到

&./,"4

$#郑州的各项指标令人

满意% 在
-

天的严格检查和评
审后% 来自全国各地的考官们
一致亮出了高分$ 检查团一致
认为!郑州市委'市政府在开展
)创建全国绿化模范城市#活动
中%做了大量卓有成效的工作%

在思想认识上有高度% 在宣传
发动上有广度% 在工作措施上
有力度% 各项绿化指标均达到

或超过了)全国绿化模范城市#规定的标准$

惊喜并不仅仅来自于我市成功创建
全国绿化模范城市$

0

月
,.

日%河南省林
业科学研究院生态林业工程技术研究中
心完成的/郑州森林生态城建设生态效益
监测评价报告0 引起了社会的广泛关注$

郑州成为全国第一个对生态效益进行货
币化测算的城市$ 报告结果显示!郑州森
林生态城年度生态服务功能总货币值达
,&&/%.-

亿元$ 环保部门监测结果显示%

&$$!

年城区环境空气质量达到优良以上
天数为

%$!

天%达标率
0%/04

%比
&$$-

年
提高了

&/-

个百分点$ "下转第二版#

3456789:;<=>?@A

民生问题成关注热点
本报讯*记者 陈亚洲+市政府征集为民办十件实事的意见

建议昨日结束$ 据统计%书记市长信箱共收到建议
&,0

件$

本次征集活动从
,,

月
&&

日起至
,&

月
.

日结束% 从书记市
长信箱收到的建议来看%民生问题成为市民关注的热点$ 行政执
法类涉及的问题集中在私搭乱建房屋'治理占道经营上(城市住
房类主要的问题是经济适用房建设( 城市环境卫生类涉及的问
题是增设公厕'治理河道'垃圾清运(社会保障类主要涉及的问题
是提高社会保障覆盖面和保障标准(园林绿化类涉及的问题是提
高森林覆盖率%保证住宅区绿化面积(城市交通类涉及的问题是
公交线路设置要广泛征求意见'扩大老年乘车卡适用范围'打通
断头路等(环保类建议涉及的问题是推广使用太阳能$此外%还有
居民楼院环境卫生管理'城市拆迁与都市村庄改造'复员军人安
置'工资调整')三农#问题'城市规划等方面的建议$

书记市长信箱将对这些建议认真梳理归类% 提供给有关部
门作为决策依据$

保护嵩山历史建筑群
BCDEFGHIJ

本报讯*记者 李晓光 通讯员 赵晓聃+昨日上午%嵩山历史
建筑群保护规划评审会在登封召开$省文物管理局局长陈爱兰%

市委常委'宣传部部长丁世显出席评审会$

评审会上%清华大学建筑学院教授郭黛姮对/嵩山历史建筑
群总体保护规划0'/太室阙保护规划0'/少室阙保护规划0'/启
母阙保护规划0进行了详细说明$与会的领导和专家就规划分别
提出了意见和建议$他们认为%该修改方案和规划单位对国家文
物局意见的调整方案能够体现国家文物局的批复精神$

丁世显对专家们表示感谢%并希望专家们多关注郑州发展%

多为嵩山历史建筑群保护规划工作献计献策$ 郑州市和登封市
相关单位要根据国家文物局批复的意见% 认真对待嵩山历史建
筑群保护规划的每个程序和步骤%认真履行各自的职责%进一步
提高思想认识%加大工作力度'细化工作环节%尽快完善)申遗#

各项规划%在规划过程中%做好文物本体的保护'修缮和展示工
作%设计方案要尽快修改和完善%并及时'主动'按时报送到国家
文物局%把各项工作落到实处%确保)申遗#一次成功$

国家航天局
公布部分月球探测数据
据新华社北京

,&

月
.

日电
9

记者
冯晓芳 黄全权

:

国家航天局发言人
.

日表示
+

目前嫦娥一号卫星探测仪器均
已开机工作

+

并获得了探测数据$目前正
在进行处理

+

已取得部分科学成果$

同日
+

国家航天局再次公布数张根
据嫦娥一号传回数据制作完成的月图$

自
,,

月
&!

日以来
+

嫦娥一号卫星飞

行' 测控与通信' 数据接收与处理均正
常
+

为了更好地满足探测需要
+

于
,&

月
&

日和
%

日进行了轨道维持
+

卫星轨道调
整为近月点

,.%

公里
+

远月点
,.-

公里$

国家航天局表示
+

今后将根据科学
探测仪器的数据获取情况和地面接收
处理进展

+

适时发布探测成果$

图为新华社发

第一幅月面图像局部区域形貌图

正射影像图 数字高程模型 色彩编码地形图

嫦娥撞击坑图

图片最上部的是托勒密撞击坑$中间的是阿尔芬萨斯撞击坑$下部为

阿尔扎赫撞击坑% 嫦娥撞击坑位于阿尔芬萨斯撞击坑坑底北偏东区域%

三个视角影像处理

形成的数字高程模型图

正视影像与数字高程模型

处理形成的正射影像图

正射影像与数字高程模型处理

形成的数字高程色彩编码地形图


